
Олимпиада для иностранных студентов - возможность бесплатного
обучения в магистратуре и аспирантуре ВШБИ

Open Doors - онлайн-олимпиада для иностранных студентов. Победители смогут без
вступительных испытаний поступить в магистратуру или аспирантуру ВШБИ, обучаться
бесплатно и даже получать стипендию!

Регистрация открыта: с 15 сентября по 10 декабря 2021 г.
⠀
Кто может участвовать?
- иностранные студенты всех стран (кроме России)
- лица без гражданства
- соотечественники, постоянно проживающие в других странах
- кандидаты должны иметь степень бакалавра или степень магистра
- кандидаты, которые получат степень бакалавра/магистра в 2022 году
⠀

Олимпиада дистанционная, участвовать можно из любой точки мира!



Переходи на сайт OpenDoors.spbstu.ru и регистрируйся!

Перспективные направления подготовки магистратуры блока "БИЗНЕС И МЕНЕДЖМЕНТ":
38.04.05 Бизнес-информатика, 09.04.04 Программная инженерия и другие направления.
Аспиранты в ВШБИ могут обучаться по специальности 08.00.13 - Математические и
инструментальные методы экономики.

Дерзайте!

Are you an international student?
This is your chance to win a scholarship for Master’s and PhD degree!
Open doors is the online International contest. Winners will be enrolled in Master's or PhD
programs without entrance exams and will study for free. To win a position at a Polytech
university, candidates must sign up on the project’s website and pass selection rounds
⠀
Registration is open - until december 10, 2021!
⠀
Who can Participate?
- citizens of all countries other than Russia
- stateless citizens
- Russian citizens who are permanent residents of other countries
- Applicants are required to have a Bachelor’s degree or a Master’s degree
- Applicants who will get Bachelor’s or Master’s degree in 2022⠀
⠀
The registration for the first round is NOW OPEN! Everyone has a chance to win!
Visit an OpenDoors.spbstu.ru website to apply!
⠀
Good luck!

https://vk.com/away.php?to=http%3A%2F%2FOpenDoors.spbstu.ru&cc_key=
https://vk.com/away.php?to=http%3A%2F%2FOpenDoors.spbstu.ru&cc_key=

